

Pressemitteilung

2. Dezember 2024

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Mitarbeiterkindertag bei Bauer: Lernen, Staunen, Spielen

Schrobenhausen – Am Buß- und Betttag freuen sich die Kinder in Bayern über einen Tag schulfrei. Damit zu Hause keine Langeweile aufkommt – und die Eltern sich keine Gedanken über die Betreuung ihrer Kinder machen müssen – organisiert die BAUER AG seit einigen Jahren einen Mitarbeiterkindertag – kurz MiKi-Tag. Auch dieses Jahr hatten etwa 90 Jungen und Mädchen die Möglichkeit einen besonderen Vormittag zu erleben und den Arbeitsplatz ihrer Eltern kennenzulernen.

Die Organisatoren des MiKi-Tags haben wieder ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine gestellt, das den Kindern neben Spielen auch Einblicke in das Firmenleben gab. In zehn Gruppen, die nach Alter aufgeteilt waren, startete morgens die Entdeckungstour quer über das Bauer-Firmengelände. So staunten die Kinder in der IT-Abteilung über den riesigen Serverraum; in der Abteilung Group Communications & Marketing erfuhren sie, wie wichtig Kommunikation und Werbung für ein großes Unternehmen sind.

Besonders spannend wurde es in der Lehrwerkstatt, wo Geschicklichkeit gefragt war: Mit Nagel und Faden meisterten die Kinder eine knifflige Aufgabe. In der Alten Schweißerei warteten mehrere große Spielestationen und eine Filmvorführung auf die jungen Gäste. Zwischendurch konnten sich alle mit einer wohlverdienten Brotzeit stärken.

Ein Highlight des Tages war die Führung im Werk Aresing. Dort konnten die Kinder die riesigen Maschinen und Maschinenteile hautnah erleben – ein echtes Abenteuer! Nach einem Mittagessen war der Tag gegen halb zwei zu Ende – fast wie nach einem ganz normalen Schultag.

Die Vorbereitungen für den MiKi-Tag liefen bereits seit dem Sommer. Sabrina Fröhlich-Krammer, Leiterin des Organisationsteams, zeigte sich zufrieden: „40 Kolleginnen und Kollegen sind beim Miki-Tag im Einsatz. Es steckt viel Arbeit dahinter, aber es lohnt sich jedes Mal!“ Die strahlenden Gesichter der Kinder bestätigten es: Der MiKi-Tag war auch 2024 ein voller Erfolg.

Foto: pressebild-press-image-mitarbeiterkindertag-employees-kids-day-2024-bauer-ag



90 junge Entdecker erlebten am schulfreien Buß- und Betttag bei Bauer einen abwechslungsreichen Vormittag. © BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2023 mit etwa 12.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamtkonzernleistung von 1,8 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bauer.de/de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)!